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平成 28 年度 第 9 回 拠点と賑わいのまち部会 会議概要 

日 時 平成 28 年 12 月 26 日（月）15：30 ～ 16：50 
会 場 市役所本館 6 階 執行部控室 

出席委員 
浅野委員（座長），佐藤委員（副座長），伊藤委員（書記），清水委員， 
廣瀬委員，竹田委員，津吉委員，李委員，肥田野委員，岩田委員 

欠席委員 本間委員 
事 務 局 小栁主幹，大野主査 
議 題 （１）フォーラムのアンケート結果についての報告 

会議内容 
及び 

決定事項等 

 
 フォーラムのアンケート結果について，事務局より報告があった。 
さまざまない意見があったが，概ね良好な意見が多かった。 
アンケートを提出していただいた方の年齢構成は以下のとおり 

・10～20 代 7 件，30～40 代 6 件，50～60 代 28 件，70 歳以上 22 件 
＜アンケートの意見（抜粋）＞ 
・いろいろの視点から新潟の街づくりを考え，提案されているのに感銘を 
受けた。それに対し，反対意見も聞けた。 

・地域活性化についてパネリストの別の角度からの意見が聞けて面白かった。 
・木原さんの話，イラストは，ほのぼのとして本質の見える話でよかった 
です。 

・提案報告はご自分の言葉として端的によくまとめられており大変聴き 
すかった。時間があっという間に過ぎた感じです。 

・個々の提案をさらに深堀し，実行可能なことから取り組んで頂きたい。 
・市民の声，地域プレーヤーの声を聞けた。若い人の挑戦に年長者が 
サポートする環境をつくってほしい。 

 
 アンケート結果の取りまとめを含めた最終的な報告書については，１月末

を目途に完成予定である旨，事務局より報告があった。 
議  題 （２）フォーラムの振り返り（反省）について 

会議内容 
及び 

決定事項等 

 
フォーラムの反省点について，話し合った。 
主な意見は以下のとおり 
 
・事前の広報が少し弱かったか。 
・フォーラム全体の時間について，少し足りなかった。 
・今回の提案を今後，どのように反映していくべきか。 
・参加人数が少し少なかった。         など。 
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